

Miguel Díaz-Canel salue la contribution de la FAO à la lutte pour la souveraineté alimentaire



La Havane, 12 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué la contribution de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture au programme cubain visant à atteindre la souveraineté alimentaire.

Dans l'évaluation du programme d'éducation nutritionnelle mis en application dans notre pays, le président Miguel Díaz-Canel a souligné qu'après trois mois de travail, le plan national intègre des projets de production d'aliments pour encourager les cultures et garantir les fournitures dans tout le pays.

Au cours d'une rencontre à laquelle ont participé Marcelo Rosende, représentant de la FAO à Cuba et Frère Betto, théologien brésilien de l'Ordre des Dominicains, le président cubain a expliqué en détail les actions prévues afin de diminuer les importations.

L'initiative commune entre le gouvernement cubain et la FAO se base sur la capacité nationale de produire des aliments de façon durable ainsi que sur la réduction de la dépendance des moyens et des fournitures importés et sur le respect de la diversité culturelle et de la responsabilité envers l'environnement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216643-miguel-diaz-canel-salue-la-contribution-de-la-fao-a-la-lutte-pour-la-souverainete-alimentaire>



Radio Habana Cuba